

AMLO reacciona a acusaciones de Santiago Creel: "Nunca he atacado a su familia"

Esta mañana el presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador reaccionó a las acusaciones del político <u>Santiago Creel</u>, quien indicó ser víctima de discriminación a la inversa por su color de piel y ojos. Durante la conferencia matutina en Palacio Nacional, AMLO presentó en su nueva sección "No lo digo yo" las declaraciones del Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, quien en conferencia de prensa se dijo víctima de las declaraciones hechas supuestamente por el jefe del ejecutivo.

https://elmanana.com.mx/nacional/2023/7/20/amlo-reacciona-acusaciones-de-santiago-creel-nunca-he-atacado-su-familia-103913.html